
議会報告会 町に対する意見・要望（全会場とりまとめ） 
№ 意見・要望事項 

１ 認定農業者制度、中山間制度の導入にあたり、取組体制に甘さがあったのではないか 

２ （財）農業振興公社・農政課・農業委員会の３部署の連携を密にし機能を十分に活かしていただきたい 

３ 老朽施設（スキー場・プール）の存続 

４ 錦公園の位置付けに伴いカヌー乗場が機能していないので、栗山ダム湖の利用を考えてほしい 

５ 
旧雨煙別小学校の解体をしてほしい 
旧雨煙別小学校の後利用はどのようになっているのか、早く結論を出してほしい 

６ 部長制度が活かされているか   部長制が必要なのか、部長・課長の兼任の問題 
執行体制のスリム化（収入役・部長制の必要性）  収入役は必要か（他市町村では廃止が多くなっている） 

７ 町施設の管理・清掃に町職員も対応してほしい 

８ 
旧木工団地の跡地の利用について有効活用してほしい。 
鳩山の木工団地の活用計画など現在の状況は 
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９ 除排雪について、もう少しきめ細やかに対応してほしい 

１０ 日赤病院の診療科目の充実について 

１１ 町民の声を積極的に取り入れ、協働のまちづくりを進める体制の推進すべき 

１２ 合併に関してはアンケートもしくは住民投票が必要 

１３ 行財政改革の中で民間委託については町内業者（ＮＰＯ等）が委託契約できるよう町内業者等の育成指導を行うべき 

１４ 農商工振興対策のため町独自の支援策が必要（農産物の直販・加工、住宅建設の地元業者利用等） 

１５ 今後の合併協議については、失敗例を参考にして住民に十分理解してもらえるよう努力と工夫が必要 

１６ 生ごみ堆肥生産工場に係わり臭気対策で１億円の補正があったが町長の責任はないのか 
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１７ わかりやすい予算書作り、分かりやすい財産と借金のシステム作り（例：ニセコ町） 

１８ 町長の諮問機関が多すぎる。町長の思いどおりの機関になっているのではないか 

１９ ごみ処理場にお金がかかりすぎ。今後は何年くらい使えるのか 

２０ 特産品をもっとＰＲすべきでないか 

２１ 栗山ダムの管理が良くない 

２２ 高齢者筋力トレーニング（パワーリハビリ）は無駄な出費ではないか 

２３ 生ごみによる堆肥はどうなるのか（産廃分） 

２４ 職員の資質向上を図ってほしい 
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２５ 議会中に職員はパソコンばかり見ているのは支障がある 

２６ 災害マニュアルのＰＲについて 

２７ バーベキューコーナーを作ってほしい（自己負担あり） 

２８ 本庁舎が空洞化している（出先が多い） 

２９ これから負担増について町として考えているのか 

３０ 役場職員の定数の将来展望は 

３１ 栗山町は赤字再建団体になる恐れはないのか 

３２ 継立地区の住宅開発はどうなるのか 
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３３ 空知信金継立支店の存続、指定金融機関を空知信金にしてほしい 

３４ サッカー場、野球場の管理費は財政圧迫となっていないか 

３５ 議会の際に多くの職員が議場に出ていることが問題 

３６ しゃるるを本庁舎に戻すべき 

 

 

  

 


